



Mit dem Auto ist Lüdenscheid über die A45, die so genannte Sauerlandlinie, einfach zu erreichen. Sie verlassen die Autobahn über die Abfahrt Lüdenscheid-Nord. Von dort fahren Sie rechts Richtung Lüdenscheid. An der nächsten Ampel orientieren Sie sich weiter Richtung Lüdenscheid und biegen links ab. Nach etwa zwei Kilometern ist unser Firmengebäude auf der linken Seite nicht zu übersehen. Zu den Besucherparkplätzen müssen Sie beim Hauptgebäude noch einmal links abbiegen. Gute Fahrt!

Die Entfernungen zu den nächstgelegenen Flughäfen: Dortmund rund 50 km, Düsseldorf 100 km, Köln 100 km und Frankfurt 185 km.

Sollten Sie viel Zeit mitbringen, können Sie auch mit dem Zug nach Lüdenscheid reisen. Ab Dortmund bzw. Hagen gibt es stündlich eine Verbindung. Die Fahrt ins Sauerland dauert von Dortmund rund 80 Minuten, von Hagen etwa eine 3/4 Stunde.

To reach Lüdenscheid by car, take the A45, the so-called Sauerlandroute. Leave the autobahn at the autobahn interchange Lüdenscheid Nord. From here, turn right in the direction of Lüdenscheid. At the next set of traffic lights, get into the lane leading to Lüdenscheid and turn left. After about two kilometres you will see the company building on the left-hand side. You can't miss it. For the visitors' car park, turn left again at the main building. We wish you a pleasant journey.

Distances to the nearest airports: Dortmund, approx. 50 km; Düsseldorf, approx. 100 km, Cologne, approx. 100 km, Frankfurt approx. 185 km.

If you have plenty of time on your hands, why not take the train to Lüdenscheid? There are trains every hour from both Dortmund and Hagen. The trip to Sauerland (the region in which Lüdenscheid is located) takes about 80 minutes from Dortmund and 45 minutes from Hagen.